

ひなたぼっこ

4月のとある昼下がりの事。利用者様から『たまには外に行きたいなあ…』とポツリ聞こえた声。今日は暖かいし…コロナ禍で外出イベントもかれこれ2年以上してな

いし…そうだよー…分かる分かる🌸🌸そこで『よし！ちょっと、外の空気吸いにいこっ！』と敷地内でのひなたぼっこを急遽提案。希望者を募り、外にレッツゴー!!🌞久しぶりの外の空気に触れ皆さん『風が気持ちいいーねー♪』『今日は暖かいねー🌞』などなど。皆さんの笑顔が、まぶしい😊良かった～♡喜んでくれて♡心も身体もぽっかぽか♡♡思う様に外出出来な

くなくて、ストレスが溜まっているのは、利用者様も同じ。少しでも、利用者様のご希望に添える様、職員一同今後も頑張りまーす🎵



レク～書道～

レクリエーションの一角です。この日のレクリエーションは書道を行いました。皆さん筆を持ったとたん顔つきが変わり、背筋がピン!!(笑) 真剣です!! 習字はいいですね～♡上手に書く事が出来ました♪♪



4月の バースデーパーティー



先月、時間が取れなくて行けなかった
誕生日会を今月3・4月合同で行いました。
遅れてしまった3月生まれの方(私含めて・・・笑)
本当にすいませんでした 🐞🐞

さてさて、合同の誕生日パーティーは盛大に行われ、
立派なデコレーションケーキとシュワシュワフルーツポンチが
出来上がりました。食べている時が

いちばんいいお顔ですね♥♥
改めまして3・4月生まれの皆さん
ハッピーバースデー! 🎉🎉🎉

